



Establecer lazos de confianza y de colaboración con diferentes actores de la sociedad, es clave para levantar propuestas de investigación orientadas a contribuir al desarrollo local y global.

Con esa mirada, se gesta la revista de Ingeniería de Obras Civiles (RIOC), del Departamento de Ingeniería de Obras Civiles de la Facultad de Ingeniería y Ciencias de nuestra Universidad, una publicación que hoy día se vanagloria de contar con su séptimo número.

Con participación de investigadores de nuestro país y del extranjero, esta nueva edición de RIOC se consolida como un valioso espacio para difundir trabajos y estudios que abarcan distintos ámbitos de la construcción, un campo de investigación que hoy orienta sus esfuerzos a desarrollar nuevo conocimiento en materia de optimización del uso de recursos, utilización de nuevas tecnologías, materiales sustentables y métodos de construcción.

Sin duda, este es un campo de estudio fecundo para abordar desde el punto de vista científico-tecnológico, donde la colaboración y alianza entre investigadores e instituciones afines se alza como la base para alcanzar el desarrollo y bienestar que la comunidad demanda en un escenario cada vez más complejo y globalizado.

Esa es la gestión hacia la cual debemos propender nuestras acciones, en el entendido de que todos somos partes de una institución de educación superior pública y estatal, que busca impactar, desde las áreas que la competen, en el crecimiento económico y social de la región y país.

Dr. Eduardo Hebel Weiss
Vicerrector de Investigación y Postgrado
Universidad de La Frontera